

Leñadores de Las Tunas obligados a entrenar duro para Serie de las Américas



Leñadores de Las Tunas

Las Tunas, 8 ene (ACN) Un intenso trabajo les espera a los entrenadores y al propio timonel Abeici Pantoja, para que los Leñadores de Las Tunas lleguen en forma a la Serie de Las Américas previstas del 24 al 30 de este mes, en Nicaragua.

Cuando se anunció que los campeones nacionales representarían a Cuba en este evento, a intervalos comenzaron a realizarse los entrenamientos en la última decena de diciembre, dígame carreras, bateos,

combinación de jugadas en el infielders...

Entonces se comentaba sobre el corto tiempo disponible para poner en forma al elenco, pues como los peloteros estaban fuera de juego se requería mayor margen para la preparación.

Aunque los directivos del conjunto beisbolero habían anunciado los entrenamientos a puertas cerradas en el estadio Julio Antonio Mella con el argumento de haberse publicado algunas informaciones discordantes en las redes sociales, la Agencia Cubana de Noticias pudo estar presente en uno de ellos.

Vimos en acción a varias de las principales figuras de los Leñadores como los hermanos Yosvani y Yordani Alarcón, Denis Peña, Jean Lucas Baldoquín, Yunieski Larduet, así como la reincorporación del legendario Dánel Castro.

A partir de esta fecha los entrenamientos requieren más rigor con la inclusión, el lunes último, de 11 refuerzos de varias provincias, además de la necesaria armonía en el acople, sobre todo en la combinación alrededor de la segunda almohadilla con la entrada del holguinero Yordan Manduley.

La inclusión de siete lanzadores de refuerzo está muy justificada, pues esta ha sido el área más vulnerable de los Leñadores en las últimas temporadas, además que se enfrentarán a equipos campeones de las ligas de Nicaragua, Panamá, Colombia, Curazao y Argentina.

Pudiera cuestionarse el porqué otra primera base con la incorporación de Guillermo Avilés, cuando en Las Tunas se desempeñan bien en esa posición Yosvani Alarcón, Rafael Viñales y Denis Peña.

Ello se justifica con el calibre ofensivo del granmense, además, Las Tunas sólo cuenta con un zurdo en su plantilla, Héctor Castillo. Algo parecido pudiera valorarse con la presencia del jardinero Yoelkis Guibert, temible con la llamada mano equivocada, madero en ristre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373641-lenadores-de-las-tunas-obligados-a-entrenar-duro-para-serie-de-las-americas>



Radio Habana Cuba